
Jésus-Christ c’est tout !
35 équipes prennent la parole



Jésus nous demande « Et vous, qui dites-vous que je suis? »Mt 15 v16

Antoine Chevrier a écrit :

« Dans une horloge, il y a un ressort qui fait mouvoir tous les rouages et donne 
l’heure. C’est Jésus-Christ qui doit être en nous, ce ressort invisible, caché et 

nous faire montrer toujours Jésus-Christ lui-même.»

(Ecrits spi p 29)



Pour nous, Jésus-Christ c’est :

 Une personne vivante

Un socle, un ami

un exemple à suivre dans son humanité

Sauveur, Fils de l’Homme, Libérateur

attentif, à l’écoute, accueillant, sans jugement

il nous apprend à aimer et à devenir disciple

Il marche avec nous

Pour lui, chacun est un chef-d’œuvre



Jésus nous dit : « Déjà, vous êtes émondés par la Parole que je vous ai dite. Demeurez-
en moi comme je demeure en vous. » Jean 15 v3 et 4

Antoine Chevrier a écrit :

« Jésus-Christ est le soleil de nos intelligences et de nos âmes.

C’est à sa lumière que nous devons apprendre à connaître chaque chose, à 
connaître la vérité,

la valeur spirituelle de chaque chose terrestre(...) » 

(VD p 90)



Pour nous, étudier Jésus dans l’Evangile, c’est:

 La Parole nous fortifie force et élan

Mettre en oeuvre la volonté de 
Jésus et non la nôtre

Demeurer fidèle à la Parole

Se laisser modeler par cette Parole

La Parole, c’est plus fort que tout le reste

la fraîcheur de l’Évangile, de 
l’humanité de Jésus

L’Évangile est une nourriture



Pour nous, Suivre Jésus Christ de plus près, c’est:

 Chemin de vie

Marcher

Un apprentissage toujours en cours !
Aimer chacun, aimer dans le conflit…

C’est par le côté qui nous échappe que le 

Seigneur travaille !

Accepter ses pauvretés et ses 
limites du moment… âge, fatigue, 

handicap...

On n’est jamais au bout, on découvre toujours

faire fructifier ce qu’Il nous a confié

L’appel de Jésus-Christ est un appel 
laissé à notre liberté.



Le chemin du disciple passe par des attitudes et des pratiques:

Repérer le positif et être attentif Avoir la capacité de s’indigner.
Ne pas être complices de propos, 

d’attitudes offensantes.

Vivre l’altérité à haute dose

Cultiver la préférence pour les 
pauvres. Se faire petit face à celui 

qui souffre.

Élargir le regard sur toute forme de différence.

Être sobre, éviter le consumérisme. 
Être sobre dans les cadeaux.

Une vie simple, enracinée dans 
l’Evangile et au milieu du Monde



Des appels retentissent dans nos vies de femmes et d’hommes baptisé.e.s.

Si le cadeau de Jésus-Christ nous est fait ce n’est pas un privilège, c’est à partager. C’est un 
appel pour en faire quelque chose dans nos vies. Oser faire référence au Christ chaque fois 

que c’est possible. Partager avec les autres ce que le Prado nous apporte.
Dire davantage ce qui nous fait vivre.

L’essentiel n’est pas de réussir, mais de rester fidèle.



Jésus nous dit « Or, moi, je suis venu au milieu de vous à la place de celui qui 
sert. » Mt 15 v16

Antoine Chevrier a écrit :

« Je vous enverrai partout où ce sera nécessaire pour travailler
à l’œuvre de Dieu.»

(Procès III p 107)



Les lieux d’action et de missions sont partout!

Secours Catholique
CCFD

CIMADE
Secours Populaire

EMMAÜSAide aux Sans Abris
Aumônerie des prisons

visite aux malades, 
aux personnes 

âgées
Réseau d’Éducation 

Sans Frontières

Aide aux déboutés du 
Droit d’Asile

Associations de 
défense des Droits 

Humains
Services d’Église - accompagnement des 
familles en deuil, préparation au Baptême

Mouvements d’Action 
Catholique


